
电气与控制工程学院党政联席会议纪要  
（2025 年第 2 次） 

时 间：2025 年 1 月 20 日 9:00 

地 点：主楼 604 室 

主 持：赵正杰 

参 会：赵志良（线上） 杜瑞平 李晓 邵星灵（线上） 

记 录：张利平 

会议的议题和主要内容如下： 

议题一：关于 11 号楼部分本科实验室粉刷等事宜 

会议听取了院党委书记赵正杰关于 11 号楼一层和五层部分实验室

粉刷、吊顶和换灯等的汇报。经研究，严格按照学校财务审计政策进行

开展工作，按照时间节点完成德怀搂 6 层实验室搬迁到 11 号楼的粉刷、

吊顶、换灯、卫生等工作，营造简约、干净、舒服的氛围。 

议题二：关于行政用房的事宜 

会议听取了院党委书记赵正杰关于 11 号楼 6 层行政用房分配方案

的汇报。经研究，同意该方案。同时，考虑科研保密室的具体要求。 

议题三：关于本科教学实验室用房的事宜 

会议听取了副院长李晓关于 11 号楼一层和五层实验室分配方案、

一层、五层实验室电源改造的汇报。经研究，同意该方案，严格按照学

校财务审计政策进行开展工作。同时，由于各个专业实验室的特点和实

验室负责人的意见，各个实验室分别负责完成搬迁和实验室设备调试等

工作，并要求按时完成德怀搂六层实验室的搬迁工作。 



议题四：关于 11 号楼学院文化建设的事宜 

会议听取了副书记杜瑞平关于 11 号楼学院各层用房的楼道文化建

设方案的汇报。经研究，学院文化建设坚持统一规划、整体考虑、党建

与思政融入学院文化氛围、凝练文化特色的原则，按照逐步实施的步骤

积极开展。 

议题五：关于工程认证的事宜 

会议听取了院长赵志良和副院长李晓关于自动化专业认证进度的

汇报。经研究，认真按照专家的建议和意见进行修改完善，与专家积极

沟通，按时按质提交相关材料。 


